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Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, Marcelo Luiz Pereira, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, Emerson Ribeiro de Melo, André Luis Platt, Joaquim Quintino Martins, Nilton Calzia 

França, Nibar Rodrigues, Emanuel Luiz Flôres da Silva, Elaine Bunn Platt, Evandro Cantú, Nédio 

Gonzaga de Souza, Pedro Armando da Silva Junior 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) 

Informes: a) A primeira fase da obra do estacionamento está praticamente concluída. Em seguida será 

colocado o alambrado e realizada a demarcação das vagas; b) O servidor André Luis Platt irá substituir 

a servidora Cristiele, que atualmente exerce função na reitoria IF-SC, como membro do segmento 

técnico-administrativo. 2) Proposta de critérios para capacitação dos técnico-administrativos: Foi 

enviada para os membros deste Colegiado, bem como a todos os servidores, a proposta de critérios 

para concessão de diárias, passagens e inscrição em eventos dos servidores técnico-administrativos do 

Campus São José para apreciação e envio de sugestões de alteração. Prof. Nicanor apresenta a única 

proposta de alteração de redação (em anexo) enviada.  Após discussão, todos aprovaram a proposta de 

critérios para concessão de diárias, passagens e inscrição em eventos dos servidores técnico-

administrativos do Campus São José com o texto original. 3) Projeto do Curso de Engenharia de 

Telecomunicações: Prof. Evandro Cantú faz relat como foi a apresentação e discussão deste projeto na 

comunidade escolar. Prof. Marcos Moecke apresenta, como havia sido solicitado em reunião anterior 

do colegiado, os impactos do Curso de Engenharia de Telecomunicações na carga horária dos 

professores das áreas envolvidas, no espaço físico, entre outros. Estes dados estão no Plano de 

Implantação e Desenvolvimento do Curso de Engenharia de Telecomunicações, que se encontra anexo 

a esta ata. O aluno Emanuel solicita que seja adiada por mais uma semana a deliberação sobre o 

projeto alegando que, por ser final de semestre, não conseguiu se reunir com os outros estudantes para 

ter uma decisão. Prof. Nicanor coloca em regime de votação o adiamento de uma semana para a 

deliberação sobre projeto: 02 votos favoráveis e 05 votos contra. Em seguida, Prof. Nicanor abre 

votação sobre a aprovação do projeto do curso: 07 votos favoráveis e 01 abstenção. O projeto do Curso 

de Engenharia de Telecomunicações foi aprovado. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi 

encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.    

 

 

 


